

上田市立真田中学校

天翔けん

令和4年1月28日(金) 真田中学校だより

第9号

新しい年の始まり~3学期始業式~

1月6日(木)に3学期始業式を行いまし た。3学期は、1年をまとめる学期であると ともに、新しい学校や学年に向けて、大きく 飛躍していくための準備をしていく学期で もあります。新年のスタートにあたり、学年 代表者の決意発表と校長講話がありました。







1年 代表者

2年代表者

3年代表者

全校で新年の挨拶をしましょう。新年明けましておめでとうございます。

2022年、令和4年が始まりました。こうして皆さんと新年の挨拶ができたことを、先ずは喜びたい と思います。そして、今日から始まる3学期は、学校にとってまとめの学期です。今年度の残りの登校日 数は47日間となりました。

3年生の皆さんには義務教育仕上げの47日間です。皆さんの入学式の式辞で、小学校1年生の入学か ら、中学校3年生の卒業までを、列車の旅に例えて話しました。列車の旅というのは決まったレールの上 を進んでいきます。6年間「小学校」という列車の旅をしてきた皆さんは、真田中で新しい仲間と出会い 「中学校」という列車に乗り換えました。そして、もうすぐ中学校3年間の列車の旅が終わります。そこ は義務教育の終着駅です。もう決まったレールはありません。列車を降りた皆さんは、一人一人が決めた 自分の夢に向かって、それぞれの方法で進んでいきます。自分の夢を見つけて、自分の力で夢に向かって 進んでいく。卒業したらどうするかを自分で決める。そのための力をつける場所が中学校です。……と、 こんな話をしましたが、覚えていますか?いよいよ旅立ちの日が近づいてきました。自分のために、仲間 のために、限られた時間を大切に使いましょう。

1年生、2年生にとっても、次のステップへと進むための大切な学期です。1年生は新入生に向けた中 学校の説明、2年生は新生徒会の運営など、3学期には、それぞれの学年で取り組む大きな仕事がありま す。学年で協力してやり遂げることで、先輩になる、あるいは最上級生になるという心構えをつくってく ださい。

さて、新型コロナウイルスの感染が、再び拡大しそうです。感染予防に万全を尽くして大切な3学期を 乗り切り、3年生の旅立ちの日を無事に迎えましょう。以上です。(校長講話から)

☆吹奏楽部アンサンブルコンテスト☆

1月10日(月)丸子文化会館セレスホールにて吹奏楽部のアンサンブルコンテスト東信日地区大会が行われました。 本校からは、下記の4チームが出場しました。どのチームも緊張の中、自分たちの力を精一杯発揮してよい演奏をし てきました。アンサンブルコンテストの結果は、以下のとおりです。

打楽器三重奉

優秀賞

〇 サクソフォン三重奏

銀嘗

管楽四重奏

☆ソフトテニス県新人大会 女子団体戦 準決勝リーグ3位☆

寒さ厳しい中、コロナウイルス感染拡大防止に努めながら、吹奏楽部・ソフトテ 二ス部ともに練習の成果を発揮してきました!みなさんの活躍は、全校の励みにな りました!安全・健康・命を守りながら3学期の毎日を充実させましょう!

2022. 1. 26(水)8:15~8:25 (校長講話 TV 放送から)

全校の皆さん、おはようございます。今日の校長講話は、感染予防のため放送で行います。今回が今年度最後の校長講話でした。本当は、真田中を卒業して活躍している先輩たちのお話をしようと準備していたのですが、予定を変更しました。

新聞やテレビなどで報道されているとおり、新型コロナウイルスのオミクロン株の感染が急拡大していることを受け、長野県の阿部知事は「まん延防止等重点措置」を県内全域に適用するように、一昨日、政府に要請しました。そして昨日、政府の対策本部で正式決定されました。期間は明日 27 日から 2月 20 日までです。これによって、県は、感染予防のためのいろいろな制限や要請ができるようになります。

一昨年の3月2日から、全国の小中学校と高校が一斉に休業になりました。そのときのことを思い出します。**当たり前だった学校生活が突然奪われてしまいました。**春休みが終わり、何とか学校を再開できた……と思ったのですが、入学式で今の2年生の皆さんを迎えてわずか2日で再び一斉休業になりました。そして、その後、分散登校を経て、学校を普通に再開できたのは6月からでした。

あのとき、毎日学校に来て、授業に出られること、給食を食べられること、部活動ができること、 仲間と触れ合えることが、どんなにかけがえのないことだったのか、私たちは改めて気づきました。

今、新型コロナウイルスの感染はあの頃と比べものにならないほど急激に拡大し、私たちのふるさとで「まん延防止等重点措置」が適用されようとしています。今までに無い厳しい状況ですが、学校生活や仲間の素晴らしさを、もう一度思い出して、この状況を乗り越えましょう。

そのために私たちが先ず するべきことは、感染予防対策を徹底することです。繰り返しになりますが、次の三つをもう一度胸に刻んでください。

一つめ、家での検温と健康観察を徹底してください。発熱、せき、鼻水、のどの痛みなど、少しで も風邪のような症状があったら、学校を休んでください。一緒に生活している家族にそのような症状 があった場合も、学校を休んでください。その場合は欠席には成りません。

二つめ、手洗い、消毒、マスクの着用、換気、黙食、お互いの距離をとるなど、基本的な感染予防をしっかりとしてください。登下校中もできるだけマスクを外さず、お互いの距離をとってください。 三つめ、家にいるときも、手洗い・消毒・換気など、基本的な感染予防をしっかりとしてください。 家族に風邪の症状がある人がいたら、家でもマスクをしてください。

このまま長野県内や上田市内で感染拡大が続くと、もしかしたら短縮日課や分散登校などの対策を とることがあるかもしれません。また、万が一のときには学級閉鎖や学年閉鎖ということもあるかも しれません。たとえそうなったとしても、皆さんの学びを止めないように、3年生が全力で受検に迎 えるように、先生方と力を合わせて取り組みます。みなさん一人一人も、そのときできることに誠実 に取り組んでください。真田中が一丸となって、この危機を乗り越えましょう。

学校評価保護者アンケートありがとございました!

〇文化祭、合唱コンクール等は保護者の参観がかなわず残念でした。来年度もコロナ対策は続くと思いますが、少しでも保護者の参観ができる工夫をご検討ください。

【対応】生徒の安全・健康・命を守りながら、行事の成功による生徒の成長を優先する判断をいたしました。本当に残念な思いをされた保護者の皆様が多かったことと思います。その思いを少しでも緩和するために、動画配信でご覧いただけたことはひとつの成果であった思います。ご尽力いただいた真田中応援団の方々に心から感謝しております。今後の行事等の参観についても、コロナ感染拡大状況を鑑み、十分に検討しながら判断して参ります。ご理解とご協力をお願いします。

〇プリントが配られてから、すぐに親の手元に届かないことがあります。大切なお知らせはメールで も発信していただけたらとても助かります。

【対応】プリントが迷子になることは、時々あるかもしれません。迅速な対応が必要なお知らせや重要なお知らせなど、大切なお知らせはメール配信も併用するようにいたします。

※このほかにも様々なご提言、お叱り、お褒めを頂戴しました。職員で共有させていただき、今後の学校運営 に活かしていきたいと考えております。お忙しい中、アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。 ~2月の行事予定は別に配布する2月予定表をご覧ください。~